



Kegelsportverein RIOL e. V.

Riol, 13.10.2022

Pressemitteilung

Reserve des Rekordmeisters zu Gast!

Riol. Am kommenden Samstag, den 15.10.2022, empfängt der KSV Riol die zweite Mannschaft der Kegelfreunde Oberthal. Nach dem gewonnenen Punkt in Daun-Weiersbach wollen die Moselaner zu Hause drei Punkte einfahren und somit nicht erneut in den Minusbereich rutschen. Steve Blasen vor Saisondebüt.

Es war jahrelang das Duell im Schere-Kegelsport: KSV Riol gegen den Rekordmeister KF Oberthal. In der 1. Bundesliga stritten die beiden Teams in den 10er-Jahren jährlich um die Vorherrschaft. Nun empfangen die Rioler Sportkegler am Wochenende die Reserve der Kegelfreunde in der 2. Bundesliga.

Gegen die Nordsaarländer will der KSV sauber bleiben und nach dem Erfolg in Daun-Weiersbach auch zu Hause erneut punkten. Im Duell gegen den einen Tabellenplatz höherstehenden Gast aus Oberthal sollen nach Vorgabe des Sportworts alle drei Punkte in der Heimat bleiben, damit man sich mit weiterhin +/- 0 im Mittelfeld festsetzen kann. „Gegen einen direkten Konkurrenten im Kampf um die Vermeidung der Abstiegsrunde dürfen wir uns keine Fehler erlauben.“, so Carsten Krämer. „Zu eng ist die Tabellsituation im Mittelfeld.“, so Krämer weiter.

Die Oberthaler sind spektakulär in die Saison gestartet. Nach einem Fehlstart und der Heimniederlage gegen Trier am zweiten Spieltag folgte ein Auswärtssieg in Daun-Weiersbach und nur ein ziemlich knapper 2:1-Heimsieg gegen Saarbrücken. Wie auch bereits die vergangene Spielzeit zeigte, ist die Zweitvertretung der KFO zu Hause sehr verwundbar, auswärts allerdings nicht zu unterschätzen. Im Vorjahr zählte die erfahrene Mannschaft aus dem Saarland mit insgesamt acht erzielten Auswärtspunkten zu den Besten der gesamten Liga, entging dem Abstieg durch schwache Heimleistungen jedoch nur knapp.

Somit ist der KSV gewarnt. Dennoch sind drei Punkte die klare Vorgabe. Aber auch der Moselklub zeigte sich bisher zu Hause unsicher, vor allem nach dem Startblock. „Das muss sich ändern.“, so Moritz Valentin. „Wir müssen geschlossen und sicherer auftreten. Dann bin ich zuversichtlich, dass wir alle drei Punkte zu Hause behalten.“

Kurz vor seinem Saisondebüt in der 2. Bundesliga Süd steht Riols Dreifach-Weltmeister Steve Blasen. Der zu Beginn der Saison aus privaten Gründen fehlende Blasen stieg bereits vor zwei Wochen mit Riols Reserve in die Spielzeit ein und wartet nun auf seinen ersten Auftritt im Bundesliga-Team.

Anwurf im Kegel- und Bowlingcenter Trier ist am Samstag um 14:30 Uhr.